

Minn,  
T. Maginitienstrasse 13.

17. 12. 98

Mein lieber Herr Doktor,

vorgewandt haben auch für Ihre Einleitung!

Leider glanzte ich nicht, dass Ihnen  
mit einem Beitrag, wie ich die Linien  
kürzt, gedenkt mir - und noch mehr  
für ein pflanzlich geistiges Maßnahme -  
gütlich. Werde das Motto: „Für die  
Gott in der Höhe und für die Menschen  
auf Erden!“ kann ich mir niemand  
nicht leisten.

Sie glanzte nicht, dass die Menschheit  
in betrüblicher Lage stehen. Pflanzungspunkt,  
nicht in Ihnen, tief mit einem Signale  
zu befehlen; ich denke an eine Kacantien  
meiner ~~an~~ Beobachtungspunkt, für  
die Ihnen die meine Kolonial die  
Kampfer gegen die Zeit. Sie sind Ihnen  
nicht verbunden. Freundlich  
Ihre  
Karl König.





